



## PRESS RELEASE

### **PENUHI KOMITMEN TERHADAP LINGKUNGAN DAN K3, PT TRANSKON JAYA TBK BERSIAP UNTUK MEMPEROLEH SERTIFIKAT ISO 14001 & ISO 45001**

**Balikpapan, 17 Febuari 2022,** PT Transkon Jaya Tbk sebagai entitas ekonomi tidak hanya berfokus dan peduli pada ekspansi bisnis dan pemasaran, melainkan juga fokus dalam meningkatkan Manajemen Kinerja, Keselamatan, dan Kesehatan kerja. Selain itu perseroan juga fokus pada tanggung jawabnya terhadap lingkungan, seperti keberlanjutan sumber daya, pencegahan polusi, mitigasi perubahan iklim dan minimalisasi dampak lingkungan akibat aktivitas operasional perseroan. Di mana hal tersebut sejalan dengan Misi Perseroan untuk berkomitmen dalam Menyediakan dan mewujudkan lingkungan kerja yang aman dan sehat serta kondisi lingkungan yang mendukung pengembangan usaha Perseroan, begitu juga dengan melaksanakan aktivitas usaha secara profesional dan terbuka dengan menerapkan sistem manajemen sesuai dengan standar yang telah ditetapkan.

Menunjukkan keseriusan dalam mewujudkan komitmen tersebut, PT Transkon Jaya Tbk saat ini sedang dalam proses untuk mendapatkan Sertifikat ISO 14001 (Manajemen Lingkungan) dan ISO 45001 (Sistem Manajemen Kesehatan & Keselamatan Kerja). ISO 14001 adalah standar internasional yang menentukan persyaratan untuk pendekatan manajemen yang terstruktur untuk perlindungan lingkungan. Sistem ini akan membantu manajemen perseroan dalam fungsinya untuk memastikan bahwa aktivitas operasional dan bisnis perseroan telah memenuhi komitmen terhadap lingkungan, terutama dalam upaya pemenuhan terhadap peraturan di bidang lingkungan, pencegahan pencemaran dan komitmen terhadap perbaikan berkelanjutan. Kemudian ISO 45001 yang merupakan Standar Internasional yang menjadi acuan untuk mengontrol dan meningkatkan manajemen kinerja keselamatan dan Kesehatan kerja (K3), Standar ISO 45001 akan membantu perseroan dalam menciptakan standar tempat kerja yang aman dan sehat bagi karyawan dan pengunjung, selain itu perseroan juga menyadari bahwa perlu untuk mengendalikan semua faktor yang mungkin mengakibatkan penyakit, cedera, dan dalam kasus kematian

ekstrim, dengan mengurangi dampak buruk pada kondisi fisik, mental dan kognitif seseorang.

Sebelumnya PT Transkon Jaya Tbk menutup tahun 2021 dengan memperoleh Sertifikat ISO 9001:2015 (Sistem Manajemen Mutu), dan akan mengawali tahun 2022 dengan diikuti Sertifikasi International Organization for Standardization (ISO) 45001 dan ISO 14001 sebagai bentuk komitmen perseroan untuk terus memberikan kualitas produk dan jasa dengan standar terbaik sekaligus upaya perseroan dalam melakukan peningkatan dan perbaikan berkesinambungan yang berkaitan dengan aktivitas bisnis perseroan.

----- SELESAI-----

Untuk informasi lebih lanjut mengenai Perseroan, dapat menghubungi:

**Alexander Syauta**

***Corporate Secretary***

PT Transkon Jaya Tbk

Jl. Mulawarman No. 21 Manggar –

Balikpapan Kalimantan Timur 76116

Indonesia

T. +542 770401

F. +542 770403

E. [alex\\_syauta@transkon-rent.com](mailto:alex_syauta@transkon-rent.com) [www.transkon-rent.com](http://www.transkon-rent.com)